
Compte rendu CME 

Du 18 octobre 2018 

 

Présents : 

Conseillers : Paul Jehin, Oscar, Valentine, Kaylian, Nino, Eléonore, Alix, Paul Julien, Mai’Lan et 

Eloise. 

Elus : Nicole Rouché 

Animateurs : Jérôme et Nicolas. 

Absents : 

Conseiller : Canelle (excusée). 

 

 Pour commencer cette réunion, nous avons fait un jeu de présentation pour mieux connaître 

chaque conseiller. 

Après nous sommes revenus sur les projets, revoir certains éléments et nous avons voté et acté pour 

3 projets sur lesquels nous allons travailler qui sont : 

- 1er projet qui est composé des conseillers Nino, Paolo et Oscar qui travailleront sur 

l’environnement : Planter différents types d’arbres au sein de la commune. 

8 voix pour, 2 abstentions, 1 contre 

 

- 2ème projet qui est composé des conseillers Paul Julien, Kaylian et Eléonore qui 

travailleront sur l’aménagement sur l’école : Investissements de matériel sportifs pour la 

cour (but de foot, paniers de basket, ballons, table de ping-pong en dur et matériel et 

autres…) 

8 voix pour, 3 abstentions 

 

- 3ème projet qui est composé des conseillers Eloise, Paul Jehin, Mai’Lan, Valentine et Alix 

qui travailleront sur les évènements de la commune : Choix des thèmes et organisation 

du vote pour le carnaval 2019. 

9 voix pour, 2 contre 

 

Après tout cela, nous avons parlé et expliqué aux conseillers le budget et son fonctionnement 

qui nous est alloué pour cette année 2018 (5000 €). 

 De là, chaque groupe de travail a à faire différentes recherches avant la prochaine réunion

 (idées et organisation et travailler sur leur projet). 

A la fin de la réunion, nous avons répondu à diverses questions et donner les axes de travail à chaque 

groupe. 

Fin de la réunion à 19h30. 


